

Bürgerbeteiligung

Mehr Platz für große und kleine Pirat:innen

Besonders beliebt ist der Flying Fox am Spielplatz und im Wohngebietspark Juchen. Im Rahmen der Veranstaltungsreihe „Fritag am füfe“ lud die Stadt am 16. Juni 2023 erstmals gezielt Kinder ein, freut sich Bürgermeisterin Dipl.-Vw. Andrea Kaufmann: „Es ist wichtig, Angebote für Kinder auch Kindern selbst vorzustellen und ich freue mich, dass der Spielplatz gleich so fröhlich in Beschlag genommen wurde.“ Schon bei der Planung der Umbauarbeiten waren Kinder mit eingebunden, berichtet Familienstadträtin Marie-Louise Hinterauer: „Die Kinder der Umgebung und im Kindergarten Weißacher haben ihre Wünsche und Vorstellungen in den Prozess eingebracht. Die Beteiligung von Kindern, wenn es um ihre Spielräume und Freiflächen geht, ist uns ein großes Anliegen.“ Maßnahmen aus Kindersicht zu beurteilen, ist auch im Programm „Dornbirn lässt kein Kind zurück“ fest verankert.

„Das mit dem Wasser gefällt mir voll gut!“ sind sich die Kinder einig. Im Zuge der Umgestaltung wurde eine großzügige Wasserlandschaft angelegt, die vor allem an heißen Tagen für Abkühlung sorgt. Die parkähnliche Gestaltung mit viel Grün sowie Flächen zum Liegen oder Picknicken, bieten für Groß und Klein eine hohe Aufenthaltsqualität. Der „Piratenspielplatz“, wie ihn die Kinder gerne nennen, ist bequem zu Fuß oder mit dem Rad zu erreichen. Er bietet sich auch als Etappenziel bei Ausflügen zum Karren, Waldbad Enz oder Minigolfplatz an. Es gibt auch weiterhin einen Bereich für das Abbrennen des traditionellen Funkens.

Bei „Fritag am füfe“ werden städtische Projekte oder Betriebe vorgestellt und besprochen, die Veranstaltung fand zum ersten Mal explizit für Kinder statt.